

De: edgar [mailto:edgar10202009@hotmail.com]

Enviado el: Jueves, 23 de Junio de 2011 10:57 a.m.

Para: Proyecto Hurto Celulares

Asunto: pilas

Soy comerciante de telefonía celular hemos notado la forma como quieren evadir el precio de los teléfonos para la declaración re facturando es decir traen un equipo por un precio pero lo facturan por otro

Ejemplo: Nokia c3 lo venden en 215 , pero la factura con IVA la hacen por 132 entonces esto hace que los que importamos legal mente no seamos competitivos en el mercado los controles en el aeropuerto son demasiados flojos deberían de actuar de mejor forma deberían de estar pendientes de las cias que se prestan para estos ilícitos por que de lo contrario van a poder legalizar teléfonos a muy bajo precio y el volumen se incrementa y la posibilidad de controlar el mercado negro va hacer complicado